

Kapolsek Telukjambe Timur Jawab Pertanyaan Warga saat Kegiatan Jumat Curhat

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Jul 5, 2024 - 13:30



Polres Karawang - Kapolsek Telukjambe Timur AKP Iis Puspita., SH., MH beserta jajaran melaksanakan kegiatan Jumat Curhat bersama masyarakat.

Kegiatan Jumat Curhat kali ini, bertempat di Kantor Desa Telukjambe,

Kecamatan Telukjambe Timur, Kabupaten Karawang, Jawa Barat, Jumat (5/7/2024).

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Wirdhanto Hadicaksono., SIK., M.Si melalui Kapolsek Telukjambe Timur AKP Iis Puspita., SH., MH menjelaskan, kegiatan Jumat Curhat merupakan Program Quick Wins Presisi yang tujuannya untuk menampung keluhan masyarakat terkait Harkamtibmas di lingkungan.

Dalam kesempatannya, masyarakat memberikan pertanyaan seperti di wilayah Dusun Sukamanah sering terjadi kegiatan Me Chat yang dilakukan oleh sekelompok pemuda.

Kemudian Kapolsek memberikan tanggapan, bahwa terkait aplikasi dari kepolisian kami sudah melakukan Patroli Cyber, namun terkait Aplikasi Me Chat itu yang bisa menutup hanya Kominfo.

"Terkait tindakan dari Kepolisian, kami telah melakukan upaya imbauan kepada para pemuda yang masih nongkrong, terkait harus ada kontrol sosial dari masyarakat sekitar," ucap Kapolsek.

"Upaya dari lingkungan dengan memberikan siraman rohani kepada para pemuda, undang orang tuanya agar mereka tidak melakukan tindakan yang melanggar norma-norma agama," sambung Srikandi Polri itu.

Kemudian disambung dengan pertanyaan terkait di wilayah Sukagalih sudah beberapa kali terjadi Curanmor, kami harapkan agar Kepolisian meningkatkan patrolinya di kampung-kampung.

Lalu Kapolsek mengatakan, dalam hal ini warga pun harus ikut berperan serta menjaga kamtibmas di wilayahnya.

"Agar lingkungan mengaktifkan kembali kegiatan Poskamling di wilayahnya, sehingga dapat mempersempit ruang gerak pelaku yang akan melakukan tindakan kriminal," ulas AKP Iis Puspita., SH., MH.

"Selanjutnya, untuk kegiatan patroli sudah kami lakukan setiap hari dengan melakukan pemantauan di lokasi rawan 3C," pungkas Kapolsek.